
 

  а о у ы э н м л р й б в г д ж з 
     

ъ  - всегда 

мягкие 

  я ё ю и е  п ф к т ш с х ц ч щ ь  - всегда 

твердые 

 

Гласных букв – 10             НЕТ! 

 звуков – 6       е ,    ё ,   ю ,   я . 
 

 е  ё ю  я  “Добрые” в слиянии. (Дарят мягкость ’ согласному 

     и превращаются в…)  
  э      о     у     а   

 

    “Хитрые” (обозначают 2 звука): 1. в начале слова; 

 й’э ,  й’о ,  й’у ,  й’а .      2. после ъ и ь; 

           3. после гласного 

Безуд.  о —  а     ъ 

   е       —    звука не дают 

     и     ь 
   я 

_____________________________________________________________________________________________________________________________________ 

   – согл.,  тв. (мяг.),  звон. (глух.),                   – пар. (непар.) 

   – глас., удар. (безуд.) 
 
 

 


